
          6 月 26 日（火）18:00 開会 

         進行：千葉会員 

 

会長の時間     朝日副会長 

 

副会長の時間をいただきます。 

鈴木年度、今日が最後です。 

鈴木会長は入院・手術をするということで、3 週間前

にここで挨拶されました。朝日年度よろしく、というあ

りがたいお言葉をいただきました。 

今は病室にいらっしゃるのでしょうけれども、本当で

あれば、今日ここに来て、最終例会の挨拶をしたかった

のではと思います。 

本日、朝日年度の組織図をお配りいたしました。来週

から、ご協力願えればと思っております。 

今日は一年最後ということで、楽しく過ごしていただ

ければと思います。 

以上、副会長の時間といたします。ありがとうござい

ました。 

 

 

 

委員会報告 

 

青少年奉仕委員会      川﨑委員長 

 ローターアクトの第 1 回例会が、7月 2 日に水木交

流センターで行われます。もしよろしければ、出席

の程よろしくお願いいたします。 

 

                朝日会長エレクト 

 23 日に、全ての障害児（者）の幸せを守る親の会

50 周年記念式典が、日立特別支援学校で行われまし

た。鈴木会長の代理ということで、出席してきまし

た。出席者は、小川市長はじめ、議員の方も多くい

らしていました。福祉に力を入れているんだなと思

いました。 

 

 

 

出席報告     長谷川委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30名 16名 14名 57.14％ 5名 75％ 7名 

 

（年間出席率 100％達成者） 

朝日会員、荒川会員、池澤会員、石川國博会員、石川悟

会員、川﨑会員、川村会員、木本会員、信太会員、鈴木

会員、高島会員、千葉省三会員、千葉隆一会員、山本会

員、弓野会員、長谷川会員 

 

 

ニコニコ BOX       石川委員長 

 

 鈴木年度の役員の方は一年間大変ご苦労様でした。

今日は楽しんで下さい。 

朝日正道・川村幹事・石川國博・山本忠安・ 

星 勝治・信太克己・川﨑健輔・長谷川太一・ 

千葉隆一・佐藤信彦・池澤 健・荒川浩信・ 

宮本尚彦 

 鈴木年度おつかれ様でした。なかなか出席出来なく

てすみません。 

鹿志村高道 

 サッカーワールドカップ。「おっさん J」反骨の進撃、

楽しい時間をありがとう。6 月 23日フットサル（サ

ッカー）で 5分出ましたら 2回転んで痛かったので、

これからは見るだけにします。 

千葉省三 

 サッカーは 予想外に 半端なし 

石川 悟 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 27,000 円 累計額 1,300,500 円 

 
第 2820地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 30年 07月 03日（火） 【プログラム】会長・幹事挨拶 / 会長・幹事 

 
次 回 例 会：平成 30年 07月 10日（火） 【プログラム】委員会方針 / 担当理事 

 

 

 

 

■会 長  鈴 木 幸 一 ■副 会 長  朝 日 正 道 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  大神田 正 浩 
 

例 会 報 告 



 

プログラム 

 

年間ニコニコ大賞発表         石川委員長 

 3 月 13日、高島会員のコメント 

「先日還暦となり、赤いパンツをプレゼントされま

した。」 

 後日、記念品を差し上げたいと思います。ありがと

うございました。 

 

懇親会                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最後にロータリーソング「手に手つないで」を皆で

歌い、閉会となりました。1年間お疲れさまでした。 


